

MIEL DE

Mieles
MESOAMERICANAS



CHACÁ



Biodiversidad e historias en cada frasco de miel



MIEL DE
CHACÁ



El chacá (*Bursera simaruba*) es un gran árbol nativo de la América tropical, especialmente importante en el sureste mexicano, y cómplice de la civilización maya. Se conoce popularmente como ‘palo mulato’ pues su peculiar tronco con piel de cobre aparenta descarpelarse, mostrando por dentro una textura lisa, lustrosa y oscura.

Sus múltiples bondades abarcan los ámbitos de cultivo, usos cotidianos, propiedades medicinales, y principalmente, una substancial fuente para la producción de miel de la región. Abejas y apicultores gozan de sus pequeñas flores blancas y abundante néctar y polen entre los meses de abril y agosto, cosechando una miel monofloral con olor herbal-vegetal, aroma a caramelo, y de tonalidades ámbar oscuro.

Conocido desde tiempos ancestrales como el antídoto del mal, el chacá, las abejas y los apicultores, nos brindan hoy en día una miel especial que comprende la sabiduría de la selva Mesoamericana.



APRENDE MÁS:
Mieles Mesoamericanas
www.ecosur.mx/mieles
 AbejasEcosur